
“  ICH HABE SCHON 140 
MAL PLASMA GESPENDET. 
ICH HABE ERFAHREN, 
DASS MEINE SPENDE 
DAFÜR VERWENDET 
WIRD, MEDIKAMENTE 
FÜR PATIENTEN MIT 
SELTENEN ERKRANKUNGEN 
HERZUSTELLEN. ICH 
HABE VIEL MIT ANDEREN 
SPENDERN GEMEINSAM 
UND SO SIND WIR FREUNDE 
GEWORDEN.”
Ödön, Plasmaspender

Plasmaproteine machen den Unterschied.
 HIYDglobal   HIYDglobal


